
BUON ANNO CATECHISTICO 2024-2025 
 

Carissimi ragazzi e ragazze, bambini e bambine, care catechiste cari catechisti, 
è con grande gioia che vi do il benvenuto all’inizio di questo nuovo anno catechistico 
2024-2025!  

Un anno importante che si apre davanti a noi per la sua importanza e valenza, 
l’Anno Santo giubilare. Il Tema di questo Anno Santo è Pellegrini di speranza, 
pellegrini su una strada piena di opportunità per crescere nella fede, nell’amicizia e 
nell’amore di Gesù. 

Cari ragazzi, care ragazze, cari bambini e care bambine, care catechiste e cari 
catechisti, siate i protagonisti di questo cammino. La catechesi è un’occasione speciale 
per conoscere meglio Gesù, scoprire il suo amore per noi e imparare a vivere come Lui 
ci insegna. Vi incoraggio a partecipare con entusiasmo e curiosità, a fare domande e a 
condividere le vostre esperienze e pensieri. Ricordate che ogni incontro è 
un’opportunità per scoprire qualcosa di nuovo su Dio e su voi stessi, e per fare un passo 
avanti nel vostro percorso di fede. 

Care catechiste e cari catechisti, il vostro impegno è un dono prezioso per la 
nostra comunità. Siete chiamati a essere testimoni della fede e guide per questi ragazzi, 
accompagnandoli con pazienza, gioia e amore nel loro cammino verso una conoscenza 
più profonda di Gesù. Il vostro lavoro è fondamentale per seminare nei cuori dei 
bambini e dei giovani i semi della Parola di Dio, che cresceranno e porteranno frutto 
nel tempo. 

Quest’anno, vogliamo tutti insieme costruire un ambiente di accoglienza e di 
fraternità, dove ognuno si senta amato e rispettato, dove le differenze diventino 
ricchezze e dove la Parola di Dio sia il faro che illumina le nostre scelte quotidiane. 

Affidiamo questo nuovo anno catechistico 2024-2025 al Signore, chiedendo la 
sua guida e la sua benedizione. Preghiamo affinché lo Spirito Santo riempia i nostri 
cuori di gioia, di sapienza e di coraggio, affinché possiamo vivere pienamente questo 
cammino di fede. 

Con affetto e speranza, vi auguro un anno catechistico ricco di scoperte, di 
incontri significativi e di crescita spirituale. 

Dio vi benedica tutti! 
Don Nicola 

parroco  
 


